

Aujourd'hui nous sommes le lundi 11 mars, de la 4ème semaine du Carême.

Au moment d'entrer dans la prière je me rends présent à Celui qui est là et qui m'attend. Je me dispose intérieurement et j'ouvre mon cœur à sa Parole de vie et de lumière : au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Les moines de Keur Moussa au Sénégal chantent un extrait du psaume 65.

Le Seigneur te nourrit de la fleur du froment et du miel du rocher.

Il est beau de te louer, Dieu, dans Sion,

de tenir ses promesses envers toi

qui écoutes la prière.

Jusqu'à toi vient toute chair

avec son poids de péché;

Nos fautes ont dominé sur nous : toi, tu pardonnes.

Heureux ton invité, ton élu :

Il habite ta demeure!

Les biens de ta maison nous rassasient,

Les dons sacrés de ton temple!

Ta justice nous répond par des prodiges,

Dieu notre sauveur,

Espoir des horizons de la terre et des rives lointaines.

Sa force enracine les montagnes,

Il s'entoure de puissance;

Il apaise le vacarme des mers,

Le vacarme de leurs flots et la rumeur des peuples.

Les habitants des bouts du monde sont pris d'effroi

À la vue de tes signes;

Aux portes du levant et du couchant

Tu fais jaillir des cris de joie.

Tu visites la terre et tu l'abreuves,

Tu la combles de richesses;

Les ruisseaux de Dieu regorgent d'eau :

Tu prépares les moissons.

Ainsi, tu prépares la terre,

Tu arroses les sillons;

Tu aplanis le sol, tu le détrempe sous les pluies,

Tu bénis les semailles.

Tu couronnes une année de bienfaits;

sur ton passage, ruisselle l'abondance,

Au désert, les pâturages ruissellent,

Les collines débordent d'allégresse.

Les herbages se parent de troupeaux

Et les plaines se couvrent de blé.

Tout exulte et chante!

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 65 du livre d'Isaïe.

Ainsi parle le Seigneur : Oui, voici : je vais créer un ciel nouveau et une terre nouvelle, on ne se souviendra plus du passé, il ne reviendra plus à l'esprit. Soyez plutôt dans la joie, exultez sans fin pour ce que je crée. Car je vais recréer Jérusalem, pour qu'elle soit exultation, et que son peuple devienne joie. J'exulterai en Jérusalem, je trouverai ma joie dans mon peuple. On n'y entendra plus de pleurs ni de cris. Là, plus de nourrisson emporté en quelques jours, ni d'homme qui ne parvienne au bout de sa vieillesse ; le plus jeune mourra centenaire, ne pas atteindre cent ans sera malédiction. On bâtira des maisons, on y habitera ; on plantera des vignes, on mangera leurs fruits.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Piste 1

« Je vais créer un ciel nouveau et une terre nouvelle. On ne se souviendra plus du passé ». Le temps du Carême m'invite à reconnaître de quelle manière le Seigneur continue à créer du nouveau et m'invite à me tourner résolument vers l'avenir. Comment cette promesse résonne-t-elle dans ma vie ?

Piste 2

« Je trouve ma joie dans mon peuple ». Le jour de son baptême, Jésus reçoit aussi cette confirmation de son Père : « En toi je trouve toute ma joie ». Je prends conscience d'être, moi aussi, le destinataire de la joie de Dieu. Je goûte cette joie qui est déposée en moi pour la partager aux autres.

Piste 3

« On bâtira... on habitera... on plantera... on mangera ». Je prends le temps de laisser résonner en moi ces verbes de la vie de tous les jours. Dieu ouvre à son peuple un avenir. A quelle situation ou quelle réalité de ma vie ou de l'actualité ces verbes renvoient-ils ?

J'écoute à nouveau ce récit en étant attentif aux promesses qu'il contient, ouvrant ainsi une Espérance qui ne trompe pas.

A partir de ce qui est monté en moi dans la prière je parle au Christ comme un ami parle à son ami.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen